

Le 15 juin 2017, prospection archéologique dans le secteur du massif des Cézy

La sortie a permis de repérer un cercle de pierres agencées fortuitement. L'examen minutieux des pierres et leur agencement ne permettent pas de dire qu'il s'agit d'un cercle au sens archéologique du terme.

Puis le groupe s'est rendu au pied de la falaise pour découvrir une belle excavation que ferme une murette de pierres sèches, la quèbe de l'Aübe.

Sur le sentier du retour, passage incontournable par la grotte des Eaux Chaudes qui a reçu beaucoup de visiteurs dès le 19ème siècle en témoignent encore les restes de passerelles prises dans la calcite.

